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EDUCACIÓN 

 

Estatal: 
 
Toman universitarios Facultad de Psicología 
Estudiantes y profesores de las Facultades de Psicología y Seguridad Ciudadana de la Universidad Autónoma 
del Estado de Morelos (UAEM), tomaron las instalaciones la mañana de ayer para solicitar la renuncia de la 
directora, Elizabeth Aveleyra Ojeda, a quien acusan de diversas irregularidades en agravio de los alumnos, 
además de mantener un "acoso" y hostigamiento hacia los profesores. Los inconformes, quienes desde las 7 
de la mañana cerraron los accesos de estas facultades ubicada una en el campus Chamilpa y la otra en la 
Unidad de Investigación y Servicios Psicológicos (Unisep), bloquearon los accesos y suspendieron clases, a 
fin de solicitar la intervención de la administración central para darle a conocer la problemática que prevalece 
dentro de estas instituciones. El vocero del movimiento, Víctor Manuel Patiño Torrealba, profesor de tiempo 
completo, informó que la exigencia es que la actual administración, encabezada por la directora, Elizabeth 
Aveleyra Ojeda, sea destituida, derivado a varias "irregularidades", como es la defensa de un profesor 
despedido por "problemas éticos, académicos y jurídicos"; acoso y hostigamiento a profesores; manejo 
discrecional de los apoyos económicos en función de simpatías; comisión de irregularidades administrativas y 
entorpecimiento de trámites escolares; fuga de información, amenaza y coerción a consejeros técnicos; 
pérdida de expedientes y oficios de alumnos y profesores, entre otros.  
El Sol de Cuernavaca, p.5, (Mónica González); El Regional del Sur, p.8, (Miguel Ángel Provisor); La 
Jornada Morelos, p.p.12, (Jaime Brito); La Unión de Morelos, p.p.18, (Salvador Rivera) y Diario de 
Morelos, p.4, (Roberto Becerril). 
 
Declara hoy Congreso autonomía financiera” 
 En lo que será la primera sesión parlamentaria de la 52 Legislatura local, se prevé que los diputados de las 
ocho fuerzas políticas declaren válidas las reformas constitucionales con la que se garantizan la autonomía 
financiera a la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM). En su reunión de la Conferencia 
Legislativa realizada el día de ayer, los coordinadores parlamentarios de las ocho fuerzas políticas acordaron 
abordar tres temas fundamentales el día de hoy que dejaron pendientes los diputados de la anterior 
legislatura. El primer tema será la de declarar válidas las reformas constitucionales respaldadas por el 
Constituyente Permanente con las que se autoriza a la Universidad Autónoma del Estado de Morelos a recibir 
anualmente un presupuesto correspondiente al 2.5 por ciento del total del paquete económico del estado de 
Morelos. Lo anterior significa que la UAEM estaría en condiciones de recibir el próximo año más de 400 
millones de pesos, más del doble de lo que obtuvo este año por parte del Gobierno estatal. En este sentido, el 
presidente de la Junta Política y de Gobierno del Congreso local, Juan Ángel Flores Bustamante externó que 
con la declarativa de valides de las reformas constitucionales se estaría cerrando la pinza a favor de las 
finanzas de la UAEM, que el día de ayer a través del gobernador electo, Graco Ramírez Garrido Abreu, logró 
obtener 100 millones de pesos extras para este año y la promesa de asignar hasta 700 millones de pesos por 
parte de la federación. 
El Sol de Cuernavaca, p.5, (Alberto Millán); El Regional del Sur, p.7,(Minerva Delgado); La Jornada 
Morelos, p.3, (Oswaldo Salazar). 
  
Especialistas de la UAEM dan curso de capacitación a personal de la Spyac 
Especialistas de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) imparten desde este martes al 
personal de la Secretaría de Protección y Auxilio Ciudadano el curso de capacitación “Bases y Principios de la 
Seguridad Ciudadana” con el que se pretende organizar sistemas de prevención, investigación y evaluación 
para hacer frente a los problemas de inseguridad. Durante la inauguración de esta capacitación, los 
especialistas de la universidad establecieron que la seguridad ciudadana es uno de los temas fundamentales 
y de mayor demanda de la población, además de estar bajo constante análisis y debate social, ya que 
contempla el goce y el ejercicio de los derechos, libertades y garantías constitucionales de los ciudadanos. En 
su intervención, el catedrático José Carlos Aguirre, explicó qué son los factores que provocan la inseguridad y 
mencionó entre ellos la pobreza, la marginación social, la falta de desarrollo urbano y la pérdida de valores. 
Por su parte, el secretario de Protección y Auxilio Ciudadano, Guillermo Barclay Arce, destacó la importancia 
en la constante capacitación que deben recibir los funcionarios para que de esta manera se logren mejores 
resultados en torno a la seguridad pública que depende de los organismo policiacos, del funcionamiento del 
Poder Judicial, de las políticas estatales y de las condiciones sociales.  
La Jornada Morelos, p.12, (Redacción); La Unión de Morelos, p.20, (Benjamín Marchán) y El Caudillo de 
Morelos, p.7,(Manuel Fuentes). 
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Busca la UAEM establecer el hospital universitario 
LaUniversidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) busca implementar en la entidad el proyecto del 
Hospital Uuniversitario, el cual brindaría atención médica a los ciudadanos además de permitir el desarrollo y 
aprendizaje de estudianes. Así lo informó el rector de la máxima casa de estudios Alejandro Vera Jiménez, 
quien viajó a la ciudad de Monterrey, donde la universidad autónoma de aquel estado implementa dicho 
programa. Estoy en la ciudad de Monterrey por que aquí hay un Hospital Universitario, es el mejor que hay 
tanto en infraestructura, autofiananciamiento y de calidad de servicio que dan y la enseñanza, declaró.  
El Caudillo de Morelos, p.4, (Edith Abarca). 
 

Nacional: 
 
“Bueno”, el sexenio educativo; Córdova lo califica con “8 o 9” 
En la nueva escala de calificaciones, el sexenio educativo de Felipe Calderón fue bueno, lo cual equivale a un 
8 o 9, consideró el secretario de Educación Pública, José Ángel Córdova Villalobos, al admitir que no se 
cumplirán todas las metas trazadas en el sector durante esta gestión. Vamos a terminar con el cumplimiento 
de 41 de 46 metas, reconoció al realizar un balance de los seis años de gobierno en este sector. Los fines que 
quedarán pendientes son, entre otros, la digitalización de la enseñanza, el acceso de un mayor número de 
niños a las tecnologías y a la Internet en escuelas de educación básica, más cobertura en el sector indígena y 
lograr una escolaridad promedio de 9.7 años. Sobre el tema de la digitalización manifestó que no se cumplirá 
con esta meta, porque no siempre se tuvieron los recursos, y esto también pasó, particularmente, con 
Enciclomedia. 
La Jornada, p.48, (Karina Avilés) y La Crónica, (Cecilia Higuere), 
http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_nota=688185. 
 
Promoverán investigación la Unesco y el Colmex 
La Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) y El Colegio de 
México (Colmex) firmaron ayer un memorando de entendimiento académico para promover la investigación de 
temas de ciencias sociales, como los relativos a la juventud, la inclusión social y las transformaciones sociales 
del medio ambiental global. Pilar Álvarez Laso, subdirectora general de Ciencias Sociales y Humanas del 
organismo multilateral, destacó el compromiso de las naciones para cumplir con metas de desarrollo 
sustentable, con la participación de la comunidad académica, una vez que, se reconoce, no se lograrán las 
metas de desarrollo del milenio. 
La Jornada, p.48, (Alma E. Muñoz). 
 
Se llevará a la asamblea de la Anuies el tema del recorte de $150 millones al IPN 
La directora general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Yoloxóchitl Bustamante Díez, señaló que el tema 
del recorte de 156 millones al presupuesto de operación de actividades vitales de la institución se llevará a la 
mesa de discusión en la próxima asamblea general de la Asociación Nacional de Universidades e 
Instituciones de Educación Superior (Anuies), que se realizará dentro de dos semanas. Asimismo, dijo que en 
los próximos días se reunirá con el equipo de transición de Enrique Peña Nieto y con la nueva legislatura, 
para abordar el tema del Presupuesto de Egresos de la Federación para el próximo año. Estamos esperando 
que nos indiquen quiénes integrarán el equipo financiero para comenzar a trabajar con ellos. Por conducto de 
la Anuies, también sostendremos reuniones con la Cámara de Diputados. La Secretaría de Hacienda y 
Crédito Público nos avisó que harían lo que llaman una reserva por 156 millones de pesos. Esto significa que 
en lo que resta del año no podremos usar ese dinero, lo cual se puede convertir en una auténtica reducción, 
explicó luego de inaugurar el ciclo escolar 2012-2013 ante alumnos de nuevo ingreso. 
La Jornada, p.50, (César Arellano). 
 

SALUD 

 

Nacional: 
 
Prende alerta virus del Nilo 
La alerta en el país, ante la posible llegada del virus del Nilo Occidental, que en Texas, Estados Unidos, ya ha 
causado la muerte de al menos 30 personas, alcanzó a Tamaulipas, Sinaloa, Jalisco y Veracruz.  
La Secretaría de Salud de Tamaulipas estableció un cerco sanitario desde Nuevo Laredo hasta Matamoros 
para fumigar a todo vehículo de carga que ingresa al territorio mexicano; en Sinaloa se solicitó a la población 
extremar cuidados debido a que esta enfermedad es transmitida por un mosco que tiene presencia en la 
entidad. Autoridades de Salud en Jalisco (SSJ) reforzaron las medidas de seguridad en los aeropuertos de 
Guadalajara y Puerto Vallarta; en Veracruz se pidió a la población tomar medidas precautorias, similares a las 
que tienen con el dengue. Esta enfermedad, que se detectó por primera ocasión en 1999 en Estados Unidos y 
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que este año escaló de forma drástica, es transmitida por el mosco kúlex y los síntomas pueden variar de 
moderados a severos.  
El Universal, (Corresponsales), http://www.eluniversal.com.mx/estados/87597.html 
 
Elkin Patarroyo prevé tener en 2013 una vacuna totalmente efectiva en monos contra la malaria, pese a los 
obstáculos de las farmacéuticas 
El colombiano visita nuestro país para participar en la Semana de la Ciencia y la Innovación, pero además 
asiste a instituciones y centros de investigación para tener encuentros académicos y con estudiantes. Ayer 
visitó el Centro de Investigación y Estudios Avanzados (Cinvestav), donde expuso a su comunidad las 
entrañas moleculares de sus estudios. Posteriormente, en entrevista, refirió cómo va esa carrera con las 
farmacéuticas por obtener la vacuna y los problemas que ha enfrentado, como la más reciente resolución 
judicial para detener sus estudios, bajo la acusación de grupos ecologistas por “tráfico de animales”. 
“Traficantes de monos”. Las investigaciones del científico y su grupo han tenido un retraso de casi tres años, 
cuando empezaron los problemas con “el tráfico de micos”, cuyo último “tortazo” tuvo como cereza en el 
pastel la sentencia judicial del juzgado de Cundinamarca, en Bogotá. La afectación más que ser para él, 
enfatizó, es para la humanidad que no va a recibir los beneficios de esta investigación. Porque van muy bien. 
“Aspiramos a entregar, si no nos ponen más ‘palos en la rueda’, una vacuna totalmente efectiva en monos el 
próximo año y comenzar a hacer los estudios para aplicarla en humanos, que era lo que íbamos a hacer este 
año”. 
La Crónica, (Isaac Torres Cruz), http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_nota=688154 
 
No se cumplieron metas en adicciones y diabetes: Ssa 
En el sexenio de Felipe Calderón el presupuesto para la salud pasó de 50 mil millones a 142 mil millones de 
pesos, pero algunos de los objetivos planteados en el Plan Nacional de Salud 2007-2012, como la 
disminución de la diabetes y de las adicciones a sustancias ilícitas, no se lograron cumplir. Salomón 
Chertorivski, secretario de Salud, informó importantes avances, entre ellos que el Seguro Popular es un 
sistema único en el mundo que logró reducir 75 por ciento el gasto empobrecedor y atiende a 52.8 millones de 
personas; sin embargo, también reconoció que no se alcanzaron todas las metas y estrategias sexenales, 
como disminuir el consumo de adicciones en 10% entre la población joven, aunque sí se ha logrado frenar. El 
funcionario federal comentó que la encuesta nacional de adicciones más reciente “se dará a conocer antes de 
que termine la administración en sus tres fases: drogas ilegales, alcohol y tabaco, y debemos empezar con la 
de drogas ilícitas, que es la que ya se presentaron sus resultados”. 
Milenio, (Blanca Valadez),  
http://www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e511d6d1c7119e23dd3267117a7eb909 
 
Crea la UAM prototipo para purificar agua contaminada 
Investigadores UAM-Iztapalapa desarrollan un prototipo de planta de tratamiento para el manejo de agua 
altamente contaminada que se genera en establecimientos como agencias automotrices, lavados de autos y 
lavanderías, entre otros. Judith Cardoso Martínez, del área de Polímeros del Departamento de Física de esa 
casa de estudios, destacó que se ahorrarán miles de litros en cada negocio que haga uso de esta tecnología, 
capaz de limpiar hasta mil litros del líquido cada 30 minutos. En el servicio de autolavado se utilizan de 30 a 
100 litros por carrocería, o en lavanderías se llegan a ocupar hasta mil litros por cada tanda de ropa, los 
restaurantes generan agua con grasas y buscan alternativas para tratarla y reusarla, precisó. 
Milenio, (Notimex), 
http://www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e511d6d1c7119e23dd3267117a15f41a 
 
Reporta SMN mejora en las condiciones de lluvia en el país; avance en las siembras 
Mientras en México se ha dado un periodo favorable de lluvias en el norte y centro del país, en Estados 
Unidos el calor y la sequía devastaron los pastos y cultivos de verano en una amplia zona que cubre el centro 
de la nación, lo cual llevó a la producción de soya y maíz a condiciones similares a la sequía de 1988, reporta 
el Monitor Sequía América del Norte, divulgado por el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). 
La Jornada, p.27 (Angélica Enciso L.) 

 
ECONOMÍA 

 

Estatal: 
 
Crece la oferta turística estatal 
En Morelos, el saldo en turismo es muy positivo, ya que en seis años se logró triplicar el número de visitantes 
a todos los puntos de interés de la entidad y se colocó al estado como uno de los mejores destinos turísticos, 
afirmó Hugo Salgado Castañeda, titular del área. A 25 días de que concluya el sexenio de Marco Adame 
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Castillo, el secretario detalló que la llegada de turistas se incrementó en más de 300 por ciento; refirió que 
sólo en verano a la entidad llegaron tres millones de personas, un millón más que el año pasado. Explicó que 
el soporte fundamental de este aumento, fue sin duda el crecimiento que ha tenido la segunda residencia, 
pues ésta se convirtió en el producto estrella de Morelos. 
El Caudillo de Morelos, (Magnolia Velázquez). 
 

Nacional: 
 
México avanza 5 puestos en competitividad: WEF 
México avanzó cinco puestos en competitividad de acuerdo al Informe de Competitividad Global 2012-2013 
elaborado y difundido hoy por el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés) de Davos . El 
documento muestra una panorámica de la competitividad en 140 países, lista que encabeza Suiza en la 
primera posición y cierra Burundi en la última. El trabajo destaca que la brecha que muestran los países 
europeos en este rubro es cada vez mayor, y de Estados Unidos afirma que sigue como potencia en 
innovación pese a su pérdida de dos posiciones. Sobre México el especialista del Foro, Beñat Bilbao, dijo que 
mejoró en todos los indicadores, su situación macroeconómica sigue afianzándose, hay más capacidad de 
innovación -aunque permanece como un gran reto- y también mejoría en la infraestructura. Añadió que el país 
latinoamericano tiene enfrente desafíos como inseguridad, corrupción y funcionamiento de las instituciones 
públicas, rubros donde falta un gran camino por recorrer. Agregó que uno de los grandes "caballos de batalla" 
a vencer para México es el de la educación así como el de la reforma laboral, rubro éste donde no se 
evidencia progreso pues los mercados siguen siendo rígidos, y sugirió como modelo a considerar el de 
Dinamarca. punto a revisar es " el tema de niveles de competencia en sectores estratégicos como el del 
petróleo'', puntualizó.  
El Universal, (Notimex), http://www.eluniversal.com.mx/notas/868466.html y Milenio, (Notimex, Axel 
Sánchex), 
 http://www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e511d6d1c7119e23dd3267117a8e02c8. 
 
Tribunal federal ampara a deudor condenado a pagar intereses moratorios fraudulentos 
Un tribunal federal decidió este martes amparar a un quejoso en contra del fallo de un juez que lo condenó a 
pagar intereses moratorios de 20 por ciento mensual tras la firma de un título de crédito. La resolución 
considera que el pago de esa tasa es notoriamente excesivo, fraudulento y atenta contra su patrimonio, 
además de que resulta transgresora de la Constitución y de la Convención Americana sobre Derechos 
Humanos en su artículo 21.3, que protege la propiedad privada de las personas contra la usura, proscrita 
como una forma de explotación del hombre por el hombre. Al aplicar un criterio de derecho internacional como 
parte de un juicio de amparo en revisión, el primer tribunal colegiado en materia civil otorgó la protección de la 
justicia federal a un ciudadano que tenía un adeudo original de 30 mil pesos y con todo e intereses debía 
pagar casi 2 millones 700 mil pesos. El deudor fue demandado en la vía ejecutiva mercantil por el pago de su 
adeudo, intereses moratorios, gastos y costas, ante un juez del estado de México, el cual absolvió al 
demandado del pago del monto principal y las costas, pero lo condenó al pago de intereses moratorios 
pactados. 
La Jornada, p.23, (Alfredo Méndez). 
 
Santander saca a la venta 24.9% de su subsidiaria en México 
Banco Santander de España sacó a la venta 24.9 por ciento de las acciones de su subsidiaria en México, en 
una oferta pública por la cual espera obtener 4 mil 291 millones de dólares, anunció su presidente global 
Emilio Botín. La operación se llevará a cabo a través de los mercados bursátiles de México y Nueva York el 26 
de septiembre, dijo el directivo del banco global que obtuvo 25 mil millones de euros en beneficios operativos 
antes de previsiones en 2011, por lo cual fue colocado como el tercero en el mundo en este renglón. Emilio 
Botín indicó que 54 por ciento de los beneficios de Banco Santander provienen de países emergentes, y 
especificó que su subsidiaria mexicana aporta 12 por ciento de los mismos, esto es, 3 mil millones de euros. 
Los niveles de salida de las acciones de Grupo Santander México a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) y al 
New York Stock Exchange (NYSE) prevén la obtención de un mínimo de 3 mil 714 millones de dólares y un 
máximo de 4 mil 291 millones; estima que 30 por ciento de los títulos se colocarán en el mercado bursátil 
mexicano y 70 por ciento en el estadounidense, a la vez que considera que 80 por ciento de ellos sean 
adquiridos por inversionistas institucionales y el resto por minoristas. 
La Jornada, p.34, (Juan Antonio Zúñiga) y El Universal, (Romina Román Pineda), 
http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/97405.html.  
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POLÍTICA 

 

Estatal: 
 
Desechan impugnación del PSD en contra de la resolución mediante la cual le quitaron una plurinominal  
La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación desechó las impugnaciones del 
Partido Socialdemócrata y de la ex candidata a diputada plurinominal Dulce María Sánchez Espinosa, contra 
el fallo de la Sala del Distrito Federal que restó a este partido un escaño en el Congreso de Morelos. Por 
unanimidad, los magistrados electorales desecharon de plano el recurso de reconsideración SUP-REC-
161/2012 presentado por el Partido Socialdemócrata de Morelos, así como el juicio para la protección de los 
derechos político-electorales del ciudadano UP-JDC-1823/2012 promovido por Dulce María Sánchez 
Espinoza. De acuerdo con los razonamientos de la Sala Superior, “de la lectura de la demanda de recurso de 
reconsideración, se advierte que el partido político recurrente no aduce cuestiones de constitucionalidad, sino 
violaciones legales atribuidas a la Sala Regional responsable; por tanto no se actualiza la hipótesis prevista en 
el artículo 61, párrafo uno, inciso b), de la Ley General del Sistema de Medios de Impugnación en Materia 
Electoral, porque la parte recurrente no formula conceptos de agravio tendentes a evidenciar que la Sala 
Regional responsable hizo un análisis inadecuado o indebido de la inconstitucionalidad de una ley o precepto 
electoral; en consecuencia, lo procedente, conforme a Derecho, es desechar de plano la demanda de recurso 
de reconsideración”. 
La Unión de Morelos, (Maciel Calvo). 
 

Nacional: 
 
Peña Nieto nombra equipo de transición 
El presidente electo de México, Enrique Peña Nieto, presentó a su equipo de transición que tendrá a su cargo 
la recepción del gobierno de Felipe Calderón. El mexiquense nombró a 46 personas en su primer círculo de 
trabajo y confianza, entre ellos, 38 hombres y ocho mujeres, entre ex colaboradores en su administración en 
el Estado de México, aliados y ex adversarios, y priístas hijos de importantes líderes políticos. El próximo 
mandatario definió la estructura encabezada por sus hombres de mayor confianza. En la coordinación para la 
transición gubernamental estará Luis Videgaray; y en la coordinación de Diálogo y Seguridad, Miguel Ángel 
Osorio Chong.Asimismo, informó que los nombres anunciados representan “’el equipo de transición (y) no 
puede entenderse y menos suponer”’ que desde ahora son designaciones para el gabinete; éstas ocurrirán “a 
su debido tiempo y en su debido momento”, puntualizó el político mexiquense. 
El Universal, (Francisco Reséndiz y Francisco Nieto), http://www.eluniversal.com.mx/primera/40256.html; La 
Jornada, p.4 y 8, (Rosa Vargas) y La Crónica, (Luciano Franco), 
http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_nota=688199. 
 
Publican en el Diario Oficial declaración de presidente electo 
La Cámara de Diputados publicó hoy en el Diario Oficial de la Federación el Bando Solemne para informar a 
la población que Enrique Peña Nieto es el presidente electo de los Estados Unidos Mexicanos para el periodo 
del 1 de diciembre de 2012 al 30 de noviembre de 2018. Estableció que el candidato de la coalición 
Compromiso por México, integrada por los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Verde Ecologista de 
México (PVEM), obtuvo la mayoría de votos en la elección presidencial, de acuerdo con el cómputo final de la 
Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. 
La Crónica, (Notimex), http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_nota=688224 y Milenio, (Notimex), 
http://www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e511d6d1c7119e23dd3267117a90654b 
 
Constituyen senadores de izquierda el Frente Parlamentario Progresista 
Los coordinadores y vicecoordinadores de PRD y PT, así como la representación de Movimiento Ciudadano, 
constituyeron ayer el Frente Parlamentario Progresista en el Senado, similar al creado en la Cámara de 
Diputados, cuyo propósito es impedir que se aprueben reformas “que atenten contra la historia del país y el 
bienestar de la mayoría”. El frente considera fundamental traducir los 16 millones de votos logrados por 
Andrés Manuel López Obrador en las pasadas elecciones, en las “reformas legislativas que México requiere 
para alcanzar un cambio verdadero”. Tanto el coordinador de los senadores del PT, Manuel Bartlett, como el 
coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, y la vicecoordinadora 
del PRD en el Senado, Dolores Padierna, recalcaron que no reconocen a Enrique Peña Nieto, declarado 
presidente electo por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). El coordinador de los 
senadores del PRD, Luis Miguel Barbosa, ante el pleno del Senado y en nombre de su partido, recalcó que 
iniciarán un juicio político contra los magistrados del tribunal electoral por haber avalado la imposición de Peña 
Nieto. 
La Jornada, p.12, (Andrea Becerril y Víctor Ballinas). 
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Aprueban fast track que marinos viajen a prácticas que iniciaron el martes en EU 
Durante la primera sesión del primer año de ejercicio de la 62 Legislatura, el Senado aprobó con celeridad el 
permiso para que 199 integrantes de la Marina participen en prácticas navales multinacionales contra el 
narcotráfico, a realizarse en Florida, Estados Unidos, sólo que esas prácticas continentales comenzaron un 
día antes. El coordinador de los senadores del Partido del Trabajo (PT), Manuel Bartlett, exigió al presidente 
del Senado, Ernesto Cordero, aclarar si los marinos no estaban ya en Estados Unidos en las maniobras 
navales Partnership of the Americas 2012. “No vayamos a hacer el ridículo con algo que ya se dio”, recalcó el 
ex secretario de Gobernación. 
La Jornada, p.22, (Andrea Becerril y Víctor Ballinas) y Milenio, (Angélica Mercado, 
http://www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e511d6d1c7119e23dd3267117a0a3e11. 
 
Convocan a elegir delegados al congreso nacional del PRD 
La Comisión Política Nacional del PRD publicó la convocatoria para la elección extraordinaria de delegados al 
congreso nacional, consejeros nacionales y estatales, que dejó pendientes por los comicios federales. La 
elección de consejeros y delegados se realizará mediante voto universal, directo y secreto de los afiliados al 
sol azteca el próximo 28 de octubre. 
La Jornada, p.12, (Alma Muñoz). 
 
Para PRD y PT, las multas más elevadas que impondrá el IFE 
Consecuencia de la revisión de los informes de gastos ordinarios correspondientes a 2011, el Instituto Federal 
Electoral (IFE) se apresta a imponer multas millonarias a las principales fuerzas políticas, en especial a los 
partidos de izquierda que cuestionaron el desempeño del organismo en los comicios pasados. De los 87 
millones de pesos con que pretende sancionar a todos los partidos, 33.7 millones son para el Partido del 
Trabajo (PT) y 32.7 millones para el Partido de la Revolución Democrática (PRD). Fuentes del IFE señalaron 
que ello no redita lo ocurrido en el instituto al término del proceso de 2006, cuando el organismo, entonces 
dirigido por Luis Carlos Ugalde, disparó sustancialmente las sanciones contra la izquierda, en el marco de la 
polémica fase poselectoral. En este caso, argumentan, obedece a los malos manejos de las finanzas de PRD 
y PT. En el caso del partido del sol azteca, arrastra pasivos sin justificar de 2003, cuando Rosario Robles fue 
presidenta y heredó al partido grandes deudas. 
La Jornada, p.13, (Alonso Urrutia); Milenio, (Notimex), 
www.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e511d6d1c7119e23dd3267117a38f711  y El Universal, (Carina 
García), http://www.eluniversal.com.mx/nacion/199759.html. 
 
MVS solicitó a tribunal revisar resolución que niega suspender rescate de la banda de 2.5 Ghz 
Los abogados de Grupo MVS solicitaron este martes a un tribunal colegiado de circuito que revise la 
resolución de la juez federal Rafaela Franco Flores, quien ayer negó a la empresa la suspensión definitiva 
para frenar el procedimiento de rescate de la banda de 2.5 Ghz, iniciada por la Secretaría de Comunicaciones 
y Transportes (SCT) el mes pasado. Estos recursos de revisión en segunda instancia judicial tardan en 
resolverse entre tres y seis meses, tiempo en cual la SCT podrá seguir adelante con el procedimiento y, en su 
caso, declarar el rescate de la banda. 
La Jornada, p.39, (Alfredo Méndez). 
 
Lanzan huevos contra Roy Campos en el Congreso del estado de Puebla 
Un grupo de personas adheridas a #YoSoy132 y al Movimiento Regeneración Nacional arrojaron huevos 
contra el presidente de Consulta Mitofsky, Roy Campos, durante la ponencia ¿Es necesario la legislación 
sobre encuestas?, que ofreció en el Congreso del estado. Los inconformes lo acusaron de manipular los 
sondeos para favorecer al priísta Enrique Peña Nieto en la pasada elección federal, al ubicarlo 20 puntos 
arriba de sus adversarios. “Mientes, pelón, vendiste la elección”, “Fraude. ¿Dónde están los 20 puntos Roy?” y 
“No a la imposición y a sus cómplices”, fueron algunos de los mensajes que los manifestantes escribieron en 
cartulinas que llevaron a la sede del Poder Legislativo para expresar su repudio. 
La Jornada, p.11, (Mónica Camacho). 
 
Niega AN que Calderón haya pactado el triunfo de Peña 
La dirigencia nacional del PAN negó ayer que el presidente Felipe Calderón haya pactado con el PRI el triunfo 
de Enrique Peña Nieto, como afirman algunos militantes del blanquiazul. En conferencia de prensa, en la que 
se dieron a conocer cambios en el Comité Ejecutivo Nacional (CEN), el vocero Juan Molinar negó una 
negociación de ese tipo y destacó que Calderón es uno de los activos y de los valores del panismo. Promotor 
del documental Voces y acciones de la LXI Legislaturta, en el cual los diputados panistas aluden a un eventual 
acuerdo al dar a conocer su opinión sobre los principales liderazgos del PAN, Carlos Alberto Pérez Cuevas 
resaltó, por su lado, que de ese trabajo no se desprende un planteamiento directo de que hubo un pacto. 
La Jornada, p.12, (Georgina Saldierna y Sergio Ocampo). 
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Al comenzar los trabajos en San Lázaro, 5 legisladores del PVEM se van con el PRI 
En el primer día de trabajo ordinario en la Cámara de Diputados comenzó el cambio de diputados de un 
partido a otro, y se presentó el primer caso de un juanito (legisladores que toman protesta y ceden el cargo a 
su suplente), con la peculiaridad de que ahora se trató de un enroque entre los hermanos Gabriel y Roberto 
López Rosado. Ayer, mientras transcurría la sesión en San Lázaro, el presidente de la mesa directiva, Jesús 
Murillo Karam, anunció que a la entrada del salón de sesiones se encontraba Roberto López Rosado, 
diputado suplente por la tercera circunscripción plurinominal. Roberto López Rosado en cuestión de minutos 
sería el primer beneficiario de la práctica del juanismo (mote peyorativo que se derivó del ex candidato petista 
Rafael Acosta), una vez que tomara protesta ante el pleno, sustituyendo a su hermano Gabriel, como así 
sucedió. Ayer se confirmó que cinco diputados de la bancada del PVEM abandonaron ese partido para 
instalarse en el grupo del PRI, que incrementó su presencia en San Lázaro a 212 legisladores; el Verde se 
quedó sólo con 29 Verónica Carreón Cervantes, Rocío Adriana Abreu Artimaño, Cecilia González Gómez, 
Gabriel Gómez Michel y Joaquín Caballero Rosiñol informaron al coordinador del PRI, Manlio Fabio Beltrones, 
su decisión de incorporarse a la bancada priísta, “por ser mi convicción en aras de un mejor país”. 
La Jornada, p.14, (Roberto Garduño y Enrique Méndez). 
 
Encarcelan al ex tesorero del SME, Alejandro Muñoz; Esparza lo acusa de estafa por 520 mdp y por ser 
“cómplice de la Secretaría del Trabajo” 
Elementos de la Policía de Investigación cumplimentaron la orden de aprehensión pendiente en contra de 
Alejandro Muñoz Reséndiz, ex tesorero del Sindicato Mexicano de Electricistas, por lo que fue puesto a 
disposición del Juzgado 50 Penal del Reclusorio Oriente. El SME lo acusa del delito de Administración 
Fraudulenta en perjuicio de los trabajadores, activos y jubilados por más de 520 millones de pesos, en el 
período del 2009 y primer semestre del 2010. Será el día de hoy cuando el inculpado suba a la rejilla de 
prácticas a rendir su declaración preparatoria sobre los hechos que se le imputan, entre ellos estafa. 
La Crónica, (Israel Yáñez), http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_nota=688089 
 
Crece deportación a CA de niños migrantes 
El aumento de la violencia en Centroamérica ha generado que crezca la migración de menores no 
acompañados a México en 51% respecto a 2011. El comisionado del Instituto Nacional de Migración (INM), 
Salvador Beltrán del Río, dijo que de enero a julio de 2012 se ha incrementado la devolución, por parte de las 
autoridades mexicanas, de niñas, niños y adolescentes no acompañados que llegan a nuestro país de manera 
irregular y son asegurados por las autoridades migratorias. La razón, expuso en el marco de la 14 Sesión de 
la Mesa de Diálogo Interinstitucional sobre Niños, Niñas y Adolescentes no acompañados y Mujeres 
Migrantes, es el incremento de la violencia en Centroamérica que se refleja a través de las pandillas, 
crímenes, entre otros. 
El Universal, (Ariadna García), tp://www.eluniversal.com.mx/primera/40259.html 
 

Internacional: 
 
En agosto, huyeron de la violencia más de 100 mil sirios hacia países vecinos: ACNUR 
Más de 100 mil sirios huyeron de Siria en agosto para refugiarse en países vecinos, “la cifra mensual más 
elevada desde el inicio del conflicto” en marzo de 2011, anunció hoy el Alto Comisionado de la Organización 
de Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR), mientras en Damasco el Comité Internacional de la Cruz 
Roja (CICR) pidió al presidente Bashar Assad un mejor acceso a las cientos de miles de personas afectadas 
por la violencia. 
La Jornada, p.33, (Reuters, Afp, Xinhua, Dpa y The Independent) y La Crónica, (Reuters), 
http://www.cronica.com.mx/nota.php?id_nota=688117. 
 
FBI, con datos de 12 millones de usuarios de Apple 
Un grupo de hackers denunció haber obtenido datos personales de 12 millones de usuarios del iPhone y el 
iPad de Apple, al piratear una computadora de la Oficina Federal de Investigación (FBI, por sus siglas en 
inglés), lo que desató preocupación sobre los controles gubernamentales en Estados Unidos. El grupo 
llamado AntiSec, vinculado a piratas informáticos Anonymous, publicó los datos de un millón de usuarios de 
Apple y afirma que son parte de un grupo de 12 millones, supuestamente obtenidos de una computadora 
portátil de la agencia investigadora. Peter Kruse, especialista en delitos informáticos del grupo de seguridad 
CSIS, en Dinamarca, afirmó en Twitter que la filtración “es real” y confirmó que tres de sus dispositivos se 
encontraban en la lista.  
La Jornada, p.52, (Afp). 
 

 


